

OFFICIALISATION ■ Ils sont encore en vente, ce matin, avant leur arrivée dans les bureaux de poste, lundi

Les timbres de la Faïencerie de Gien ont été dévoilés, hier

La Faïencerie de Gien va s'afficher sur les lettres de la France entière avec le timbre célébrant son bicentenaire. Ce dernier a été officiellement dévoilé, hier, dans le site de la manufacture.

Agrandi pour que les femmes et hommes politiques sur place puissent en mesurer les détails, l'ouvrage était en vente exceptionnelle durant toute la journée dans la boutique de la Faïencerie. « Vous avez fait grand, souriait le député, Claude de Ganay. Mais pouvions-nous faire moins pour cette entreprise



VENTE. Douze timbres sont proposés à la feuille. PHOTO THOMAS DERAIS

fleuron du Loiret ? » D'autres personnalités, comme le sénateur Jean-Pierre Sueur, le maire de Gien, Francis Cammal, ou encore la préfète, Régine Engström, étaient aussi présentes.

Vendu pour 2,56 euros, le dessin du timbre a été conçu par le studio d'illustration Broll & Prascida, tandis que la gravure a été réalisée par Elsa Catelin. Il représente un vase typique de fabrication giennoise, serti de motifs de pivoines et faisant ressortir la couleur bleue, typique des créations de la Faïencerie.

Un peu plus de 500 exemplaires de ces timbres s'étaient écoulés à 12 h 30, à raison d'une cinquantaine d'acheteurs. Un stand de l'Association philatélique du Giennois proposait aussi à la vente des enveloppes reprenant des motifs liés à la Faïencerie.

Il est encore possible de se procurer les timbres sur place aujourd'hui, entre 10 et 12 heures, avant que leur vente ne se généralise dans d'autres bureaux de poste en France à partir de lundi. Les enveloppes seront aussi en vente ce matin. ■